

21 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

**Granada Hoy**

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | martes, 21 de marzo de 2006, 05:51

Portada  
 En Portada  
 Opinión  
 Ciudad  
 Provincia  
 Deportes  
 Toros  
 Cultura  
 Espectáculos  
 Andalucía  
 Nacional  
 Internacional  
 Economía  
 Sociedad  
 Motor  
 Internet



[nuevo proyecto pionero para el](#) [parque tecnológico de ciencias de la salud](#)

## Una empresa quiere crear en Granada el primer banco privado de cordón umbilical

Secuvita, de origen alemán, negocia ya con la Consejería de Salud la puesta en marcha de estas instalaciones cuando se apruebe la ley estatal



I. W.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Sin que todavía el Gobierno central haya culminado la nueva normativa que regulará los bancos privados de cordones umbilicales, la Junta y la empresa alemana Secuvita ya negocian la instalación de un centro de estas características en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#). Si las negociaciones entabladas entre la empresa privada y la Junta fructifican, Granada podría albergar el primer banco privado de cordones umbilicales de todo el país en cuanto la nueva ley fuera aprobada, según informó ayer la consejera de Salud del

Gobierno andaluz, María Jesús Montero.

Según explicó la responsable de Salud de la Junta, la empresa mostró interés por establecerse en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) para desarrollar su actividad una vez que fuera aprobada la ley, lo que llevó a entablar conversaciones que están cerca de fructificar. La empresa tiene varios centros en Madrid, según explicó Montero, y vendría a complementar los bancos de cordones umbilicales que existen en Andalucía, todos ellos de carácter público.

Montero dijo que mantiene conversaciones con dicha empresa después del "papel determinante" desempeñado por Andalucía en el debate sobre las muestras de cordón umbilical y subrayó la importancia de "avanzar hacia un modelo que permita compaginar bancos públicos con privados", especialmente si éstos tienen su sede en la comunidad andaluza y más concretamente en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#).

Si se confirma finalmente la instalación de esta nueva empresa de



AGENDA

Cartelera  
 Misas y cultos  
 Tiempo  
 Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad   
 Cursos  
 Masters  
 Suscripción  
 Hemeroteca  
 Contactar  
 Publicidad  
 Quiénes somos  
 Tienda  
 Canal motor  
 Páginas  
 Amarillas  
 Páginas Blancas  
 Callejero

*beatriz sierra*

ECUADOR. La consejera de Salud (izq) y la delegada del Gobierno hicieron balance de la legislatura.

21 de Marzo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

biomedicina en Granada, se sumará a otras iniciativas de investigación que se han fijado en la ciudad, como el Banco Nacional de Líneas Celulares –que ya funciona–, la coordinación de la Red de Bancos Tumorales y el primer banco público de ADN que surgirá de la ley genética que está elaborando la Junta de Andalucía.

La consejera de Salud recordó que en Andalucía ya se encuentran 104 personas investigando sobre células madre, 15 de ellos en Granada, y explicó que en 2007 esperan que esta cifra llegue a los 400 trabajadores. Montero, que repasó los dos años de gestión del Gobierno andaluz en este legislatura, destacó la continuación de las obras del Hospital del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) de Granada, del que ya se ha ejecutado el 40 por ciento de la inversión.

Por su parte, la delegada del Gobierno andaluz en Granada, Teresa Jiménez, recordó que en el Parque Tecnológico ya se han invertido 214 millones de euros entre públicos y privados, aunque especificó que el 80 por ciento de las actuaciones han sido financiadas por la Junta. Según Jiménez, estas inversiones en el nuevo hospital Clínico, sumadas al Banco de Líneas Celulares y el Complejo Multifuncional Avanzado "han hecho que Granada sea un referente sanitario en el país".

La consejera de Salud avanzó, además, que los retos de su departamento para los próximos años pasan por impulsar las obras de modernización del Clínico San Cecilio y el Virgen de las Nieves y los centros de alta resolución que harán que toda la población esté a menos de 30 minutos de uno de ellos.

---

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)  
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.

Avda. de la Constitución, 42.

Granada

Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511